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CARLOS BIANCHI 
Presidente da CIC

“Um chamado à união: aliança
pelo futuro de Garibaldi”

Passado o período eleitoral, é momen-
to de direcionarmos nossos esforços para 
o bem comum de Garibaldi. As eleições, 
com toda sua intensidade e debate, fazem 
parte da vida democrática. Contudo, o 
acirramento característico das campanhas 
não pode deixar cicatrizes profundas em 
nossa sociedade ou fomentar uma polari-
zação que nos impeça de avançar. 

A divisão, a criação de polos antagôni-
cos, representa um risco real de retrocesso, 
algo que nossa cidade, com sua história de 
progresso e cooperação, não pode permitir. 
Garibaldi tem uma longa tradição de traba-

lho conjunto e diálogo. Não podemos pen-
sar em desenvolvimento sustentável com 
lideranças e setores divididos. 

Precisamos de uma aliança sólida, de 
mãos estendidas entre todos os setores - 
empresarial, governamental e comunitário 
- para criarmos um ambiente de harmonia 
e prosperidade. Para que nossas empresas 
cresçam e para que nossa comunidade 
continue a se desenvolver, é fundamental 
que nos unamos em torno de um objetivo 
maior: Garibaldi.

A CIC, que reúne em seu quadro as-
sociativo integrantes de todos os partidos, 

cumpre seu papel de interlocução com 
isenção e, como sempre, está à disposição 
para liderar ações que promovam o bem-
-estar da cidade e de nossas empresas. 

Mais do que nunca, é hora de deixar-
mos para trás as divergências e olharmos 
para o futuro, de promovermos um ver-
dadeiro pacto por Garibaldi, que vá além 
de diferenças políticas, e que esteja focado 
em construir o futuro que desejamos. Va-
mos, juntos, trabalhar pelo futuro de nos-
sas empresas, de nossas famílias e de nos-
sa cidade. Garibaldi nos chama a construir 
esse novo capítulo.

Este é um convite à 
união, ao diálogo 
e à ação. Juntos, 
podemos alcançar 
o desenvolvimento 
sustentável e garantir 
que Garibaldi continue 
sendo uma cidade 
de oportunidades e 
de progresso para 
todos. Se cada um de 
nós fizer sua parte, 
poderemos fortalecer 
a base de um futuro 
próspero e harmonioso, 
consolidando Garibaldi 
como referência de união 
e trabalho colaborativo.

CIC EM AÇÃO
OUTUBRO / 2024 02

Diana Borghetti, presidente do Centro Empresarial e Cultural - CEC Garibaldi

A S P A SENTRE

Iniciamos a contagem regressiva para 
a Fenachamp 2025, falta menos de um ano 
para brindarmos juntos na nossa festa. A 
expectativa para o evento é alta, estamos 
trabalhando forte com a Comissão Social 
desde o ano passado e culminamos nosso 
primeiro grande objetivo com a escolha 
das nossas soberanas.

A rainha Giovana Pelizzari e as prince-
sas Rafaela Zago Romio e Roberta Indiara 
Flores já estão participando ativamente 
de vários eventos e divulgando a festa que 
será realizada de 2 a 25 de outubro do ano 
que vem. 

Enquanto Comissão Social, nossos 
olhares estão voltados à elaboração dos 

trajes oficiais de nossas soberanas, que 
serão os símbolos da identidade da Fena-
champ e em breve serão apresentados a 
comunidade em evento do município, onde 
todos poderão ver de perto todos ricos de-
talhes que os compõe e os transformam na 
essência do tema da nossa festa. 

A Comissão Cultural também está com 

constantes reuniões para a definição de to-
dos shows, atrações culturais e artísticas 
que farão parte da grade de programação 
da Festa do Espumante Brasileiro do pró-
ximo ano e que encantarão nossa comu-
nidade, assim como aos turistas que nos 
visitarem na festa. Nosso próximo passo é 
a formação das demais comissões volun-
tárias e essa participação é fundamental 
para o nosso sucesso.

Essa colaboração cria laços e senso de 
pertencimento à nossa festa, que é feita por 
muitas mãos. Por esta razão, edição após 
edição, ela se demostra mais forte e já se 
tornou uma referência como uma das fes-
tas comunitárias mais tradicionais do RS.

“Falta menos de um ano para brindarmos nossa maior festa”



BALANÇO ECONÔMICO 2024
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Foto Cassius André Fanti

SERÁ APRESENTADO EM 29 DE OUTUBRO
O lançamento do Balanço 

Econômico de Garibaldi será rea-
lizado no dia 29 de outubro, du-
rante edição especial do Bom Dia 
Associado CIC. A 25ª edição será 
apresentada durante café da ma-
nhã na sede da CIC. 

A recepção acontece às 
7h15min. Os associados que dese-
jarem participar devem confirmar 
presença pelo Fone Whats da CIC 
3462 8500. Não há custos para as-
sociados da CIC e CDL. Para não 
associados, o investimento é de 
R$ 50,00.

A economista Mônica Bea-
triz Mattia e o contador Eduardo 
Tomedi Leites apresentam os re-
sultados do setor empresarial e 
indicadores econômicos do mu-
nicípio, conforme dados de 2023. 

A publicação da CIC, em 
parceria com a Prefeitura e Uni-
versidade de Caxias, analisa o 
desempenho de empresas a par-
tir da Receita Líquida, Salários e 
Encargos, Lucro Operacional, Im-
postos sobre Vendas e Patrimônio 
Líquido.

O presidente da CIC, Carlos 
Bianchi, destaca que a publicação 
demonstra o potencial de muitas 
empresas que, desde o início das 
pesquisas, mantêm seu protago-
nismo, o que demonstra a base 
forte com que foram alicerçadas.

"Há 25 anos, a publicação 
anual do Balanço Econômico de 
Garibaldi tem desempenhado um 
papel vital na compreensão e na 
análise da economia local", sa-
lienta Bianchi.
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Rua Angelo Breda 1061 - Integração, Garibaldi

54 3464 8900

@piva.utilidades

Piva Utilidades

Rua Elisa Tramontina, 274 - Carlos Barbosa

54 99901 4063

@elizabetescain

@desenvolvimentohumano.oficial

Rua Heitor Mazini, 581 - Centro

54 98432 7922

@saolucasmercado

Mercado São Lucas

Rua Buarque de Macedo, 3445  - Centro

54 99932 1942

@technosound.garibaldi

Techno Sound

Piva Utilidades Elizabete Scain

Mercado São Lucas Techno Sound

A CIC disponibiliza para as suas associadas uma entrevista em vídeo para a divulgação da empresa nas redes sociais da 
entidade (Facebook e Instagram) e no CIC TV (canal no Youtube). Com uma ampla abrangência e alcance, o benefício é

gratuito e oferece uma grande oportunidade para falar sobre os produtos, serviços e diferenciais do seu negócio.

Conheça o CIC APRESENTA e solicite uma gravação para a sua empresa.
FALE COM A GENTE PELO WHATS DA CIC 54 3462 8500
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CIC E SESI DEBATEM NOVAS AÇÕES PARA O

Novas ações para o CIC-TEC foram debatidas 
durante reunião, realizada em 4 de outubro, com a 
participação do presidente da CIC, Carlos Bianchi, o 
diretor executivo da entidade, Luiz Carrer, a gerente 
financeira, Mônica Senter, o presidente do Conselho 
Integrado Sesi e Senai, Enio Luiz Martinazzo, e a ge-
rente de operações do Sesi, Silvana Macari Sacilotto.

O encontro também avaliou as ações realizadas 
no espaço após o encerramento das atividades do 
Centro Esportivo do Sesi e que passou a ser adminis-
trado pela CIC, que investiu para adequar suas salas 
para a realização de treinamentos corporativos e 
eventos.

Outro ponto central da discussão foi a ampliação 

CIC-TEC EM 2025

Fotos Cassius André Fanti

Foto Divulgação

UNIMED NORDESTE-RS PASSA A SE
CHAMAR UNIMED SERRA GAÚCHA

A Unimed Nordeste-RS passou a se 
chamar Unimed Serra Gaúcha. Segundo o 
presidente, André Leite, a decisão de adotar 
o novo nome está alinhada à estratégia de 
fortalecer o vínculo com sua área de abran-
gência. O presidente da CIC, Carlos Bian-
chi, e o diretor executivo da entidade, Luiz 
Carrer, prestigiaram a cerimônia de apre-
sentação da nova marca, realizada em Flo-
res da Cunha. “O nome não traz somente a 
clareza da nossa abrangência, mas carrega 
todo o significado que a Serra Gaúcha tem”, 
salienta Leite. Com uma carteira de clientes 
que inclui mais de 11 mil empresas, a coo-
perativa médica é responsável pelo cuidado 
de 460 mil vidas da região.

do Centro de Formação Profissional Senai de Garibal-
di, uma proposta que busca expandir as instalações e 
a capacidade de atendimento da unidade. A amplia-
ção visa a oferta de novos cursos e a modernização 
das estruturas, atendendo à crescente demanda por 
qualificação técnica no setor industrial local.

O encontro reforçou o compromisso entre CIC e 
Sesi/Senai de fomentar a capacitação profissional e 
o desenvolvimento de novas lideranças em Garibal-
di, alinhando as ações para atender às necessidades 
do mercado empresarial. A expectativa é de que, em 
2025, novas iniciativas sejam implementadas para 
fortalecer ainda mais o ecossistema industrial e edu-
cativo da cidade.

INDICADORES DE RH

CAFÉ DE CHALEIRA

Em mais um evento de qualificação com turma 
lotada, encerrou o curso “Capacitação Indicadores 
de RH”, promovido pela CIC. Com 25 participantes, 
representando empresas associadas à entidade, 
o treinamento ensinou metodologias avançadas e 
práticas colaborativas para o desenvolvimento de 
líderes e equipes. Sob a mentoria de Patrícia Eloísa 
Rech, psicóloga com MBA em Gestão de Pessoas, 
as aulas também proporcionaram a identificação 
de alternativas de utilização dos indicadores para 
demonstrar claramente os resultados das ações 
de RH e subsidiar decisões estratégicas, além de 
aperfeiçoar a capacidade de produzir e tratar da-
dos qualitativos e quantitativos e de estabelecer 
relações entre eles.

A CIC recepcionou convidados, na manhã de 
13 de setembro, no tradicional Café de Chaleira no 
Galpão Crioulo do CTG Sentinela da Serra, inte-
grando as festividades da Semana Farroupilha. Na 
ocasião, o presidente da entidade, Carlos Bianchi, 
agradeceu ao patrão, Agenor Flores, e salientou a 
importância histórica dos festejos Farroupilha no 
desenvolvimento das tradições gaúchas. Esta edi-
ção comemorou o centenário de Jayme Caetano 
Braun e teve como casal homenageado Gilberto 
Dell´Osbel e Silvana Rebelatto. As soberanas da 
Fenachamp 2025, a rainha, Giovana Pelizzari, e as 
princesas, Rafaela Zago Romio e Roberta Indiara 
Flores, também prestigiaram a programação. Pais 
e alunos do Centro Educacional Espaço da Criança 
foram convidados especiais e realizaram apresen-
tações artísticas.



Na manhã de sexta-feira, 27 de 
setembro, a CDL Jovem realizou a 
doação de um projetor para a Pasto-
ral da Criança de Garibaldi, em ato na 
sede da CIC. O aparelho foi entregue 
pelos representantes da CDL Jovem, 
Felipe Vicari e Keitiane Zanette, ao 
coordenador da Pastoral da Criança 
no município, Valmor Conte.

A doação foi possível graças aos 
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CDL Jovem doa projetor para a
Pastoral da Criança de Garibaldi

recursos arrecadados no evento Bar 
de Negócios, promovido pela enti-
dade jovem no ano passado. “Essa 
é uma forma de retribuir à comuni-
dade e apoiar o importante trabalho 
realizado pela Pastoral da Criança, 
que tanto faz pela nossa cidade”, 
afirmou Vicari durante a entrega.

Conte explicou que a Pastoral 
desempenha um papel essencial no 

Fotos Cassius André FantiFoto Divulgação
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CIDADANIA ITALIANA

MEIO AMBIENTE

A CDL Jovem realiza, em 13 de novembro, 
mais uma edição do Bar de Negócios. 
Esta edição terá novamente como tema o 
empreendedorismo familiar, destacando 
a trajetória de sucesso de Odete Bettú 
Lazzari e sua família. O evento, que conta 
com o apoio da CIC e CDL Garibaldi e 
patrocínio de Cervale, inicia às 19h30min 
na sede da CIC. Odete e suas filhas, 
Rosângela, Raquel, Roselaine e Raísa, 
comandam há mais de 20 anos a Osteria 
Della Colombina, uma referência em 
turismo rural de Garibaldi. Além do 
bate-papo, o público poderá desfrutar 
de uma apresentação artística de Josiel 
Keller. Os ingressos estão à venda por 
R$ 55,00, dando direito a dois crepes, 
um copo de chope e um brownie com 
café.  Interessados podem garantir suas 
reservas pelo Fone Whats da CIC 54 3462 
8500, ou diretamente com os integrantes 
da CDL Jovem.

BAR DE NEGÓCIOS

A CIC firmou um convênio com a Avanti Asses-
soria Internacional, que beneficia os associados da 
CIC e CDL com desconto de 10% nos processos de 
cidadania italiana. De acordo com o termo da parce-
ria, o desconto é aplicável ao pacote completo, que 
abrange todos os trâmites e serviços necessários 
para a obtenção da cidadania italiana. Conforme o 
documento, não há custos para a avaliação da via-
bilidade do processo de cidadania. Informações po-
dem ser obtidas pelo WhatsApp 54 99902 8359 ou 
pelo e-mail contato@avanticidadania.com.br

O Departamento de Meio Ambiente da CIC de-
bateu, no dia 12 de setembro, o relatório final do 
Diagnóstico Socioambiental do município e a apre-
sentação das ações mais recentes do Comitê de Ge-
renciamento da Bacia Hidrográfica Taquari-Antas. O 
encontro contou com a presença do presidente da 
CIC, Carlos Bianchi.

O coordenador do Departamento, Filipe Balbinot, 
fez uma explanação sobre a importância do DAS, 
apresentado pela Universidade de Caxias do Sul 
(UCS) em fevereiro deste ano, que delimita Áreas de 
Preservação Permanente. Segundo ele, o Código 
Florestal Brasileiro permite que cada Município, em 
consonância com o Conselho Municipal do Ambien-
te Natural, defina as normas a serem observadas.

Na sequência, o representante da CIC no Comi-
tê Taquari-Antas, Giovani Dresch, relatou que, após 
concluídas as fases A (diagnóstico) e B (prognósti-
co), já iniciou a discussão da fase C do Plano de Ba-
cias, que consiste em elencar ações de intervenção 
a curto prazo para a conservação das águas da ba-
cia, a fim de mitigar os efeitos de eventos climáticos 
extremos.

acompanhamento e cuidado de cer-
ca de 400 crianças, com idades entre 
zero e seis anos. Contando com o 
apoio de 40 voluntários, a entidade 
realiza diversas ações voltadas ao 
desenvolvimento infantil e à pro-
moção da saúde, como a orientação 
das famílias sobre cuidados básicos 
de saúde e nutrição e a promoção de 
oficinas educativas. 
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Pesquisa: 32% já sofreram ou passaram por 
tentativa de golpe em compras na internet

Três em cada dez consumidores (32%) 
sofreram ou passaram por alguma tentativa 
de fraude nas compras pela internet, seja 
por não receber o produto que comprou 
num site falso ou clonado; ter o cartão de 
crédito / débito clonado; ou até mesmo ser 
abordado pelo infrator pelo Whatsapp e 
convencido a realizar o pagamento fora da 
plataforma de venda. O dado faz parte de 
uma pesquisa realizada pela CNDL e pelo 
SPC Brasil, em parceria com a Offerwise 
Pesquisas. Diante disto, 35% dos entrevis-
tados admitem que deixaram de comprar 
pela internet nos últimos 3 meses por medo 
de fraude. A pesquisa aponta que cerca de 
119,5 milhões de pessoas compraram onli-
ne pelo menos 1 vez nos últimos 12 meses. 
Quando investigado os sites e/ou aplicativos 
mais utilizados nas compras, percebe-se no 
ranking das primeiras posições, grande par-
ticipação de plataformas estrangeiras. Os 
principais são Shopee (64%), Mercado Livre 
(61%), Amazon (42%), Americanas (35%), 
Shein (34%) e Magalu (30%).

BOM DIA ASSOCIADO CIC

O Bom Dia Associado CIC de 19 de setem-
bro recebeu o vice-presidente de Integração 
da Federasul, Rafael Sittoni Goelzer, que fa-
lou sobre o papel transformador do associa-
tivismo. 

A integração entre as forças empresariais 
e sociais do município pode contribuir para 
o fortalecimento da competitividade da cida-
de, atrair investimentos, ampliar e qualificar 
a oferta de profissionais das mais diferentes 
áreas. 

“Quanto mais empresas estiverem dentro 
da CIC, mais forte ela será para influenciar as 
políticas públicas do município e melhorar o 
cenário para o crescimento de todos”. 

Ele lembrou que Garibaldi tem um dos 
principais Índices de Desenvolvimento Hu-
mano (IDH) do estado e para fazer com que 
esses dados sejam traduzidos em ações que 
beneficiem a todos é preciso seguir em uma 
caminhada que, necessariamente, passa 
pela integração das forças.

“A transformação acontece através do as-
sociativismo empreendedor, de pessoas que 
querem ver o município crescer, indepen-
dentemente de quem seja o prefeito. Que 
querem ver o desenvolvimento da cidade. 
Isso é transformador. A cadeira nunca vai 
ficar vazia. Por isso a gente pode participar 
auxiliando com propostas e projetos. Não 
adianta a gente esperar que eles façam tudo. 
A gente tem de fazer também”, salientou.

Com a palestra “Associativismo trans-
formando realidades”, Goezler destacou os 
enormes desafios enfrentados pelas empre-
sas durante as catastróficas enchentes de 
maio de 2024 no Rio Grande do Sul, frisando 
o papel essencial das entidades empresa-
riais na mobilização de recursos e na oferta 
de suporte aos empresários e trabalhadores 
atingidos. 

Segundo ele, a resiliência do setor em-
presarial foi fundamental para mitigar os 
efeitos devastadores da catástrofe. No en-
tanto, ele criticou a falta de uma resposta 
mais eficaz por parte do governo, afirmando 
que, se os estragos físicos provocados pe-
las águas foram amplamente visualizados, a 
“mancha econômica”, que atingiu empresas 
e setores fundamentais da economia, rece-
beu pouca atenção.

O encontro, que já se tornou tradicional, 
também proporcionou uma ótima oportu-
nidade para os participantes se conectarem 
com outros líderes empresariais, em um mo-
mento de aprendizado e networking.

Fotos Cassius André Fanti

Foto Reprodução

“A TRANSFORMAÇÃO ACONTECE ATRAVÉS
DO ASSOCIATIVISMO EMPREENDEDOR”
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MADEIRA (5 ANOS)
10/10 - Odontoimagem Garibaldi

ESTANHO (10 ANOS)
08/10 – Communicatio

CRISTAL (15 ANOS)
06/10 – Smai Manutenção e Automação Industrial
09/10 - Eletromotores Buffon
13/10 - Vidraçaria Santa Paula
22/10 - Prediletta Corretora de Imóveis

PORCELANA (20 ANOS)
21/10 - NSA Soluções em Manutenção
26/10 - Gams Eletro Industrial

Tudo o que não puder contar como fez, 
não faça. Porque se há razões pra não 
contar, há razões para não fazer ,,

,,

Mario Sergio Cortella

Homenagem da CIC por mais um ciclo completo por estas empresas
Parabéns

(Períodos de cinco anos de acordo com inscrição atualizada no CNPJ)
Empresas Aniversariantes

PRATA (25 ANOS)
11/10 - Dal Ponte Veículos

PÉROLA (30 ANOS)
06/10 - DAF For Home
06/10 - Sivecar Veículos

CORAL (35 ANOS)
24/10 - L M Contabilidade

RUBI (45 ANOS) 
23/10 - JHM Engenharia e Construções

ORQUÍDEA (55 ANOS) 
30/10 - Denaro

A CIC MAIS PERTO DE VOCÊ

Faça parte da nossa lista de transmissão

NÃO É UM GRUPO
AS INFORMAÇÕES SÃO

ENVIADAS INDIVIDUALMENTE

ENVIE MENSAGEM

E EMPRESA
COM SEU NOME

54 99705 7426
SALVE

Receba notícias
em primeira mão

Foto Divulgação

SÉRGIO CHESINI REELEITO

Sérgio Chesini (PP) foi reeleito, em 6 de outubro, 
como prefeito de Garibaldi, tendo Adriano Carniel 
como vice-prefeito para o período de 2025 a 2028. 
Segundo a apuração da Justiça Eleitoral, o candi-
dato da coligação “Juntos por uma Garibaldi ainda 
mais feliz” (PP, PL, Podemos e Republicanos), obte-
ve 13.344 votos (62,64% dos votos válidos). Antonio 
Cettolin (MDB), da coligação “Estamos Juntos Gari-
baldi” (MDB, PDT, União Brasil, Federação PSDB/
Cidadania e PSD), somou 7.958 (37,36%). 

Do total de 26.234 eleitores aptos em Garibaldi, 
22.169 (84,5%) foram às urnas, uma abstenção de 
4.065 (15,5%). Foram 21.302 votos válidos, 433 vo-
tos nulos (1,95%) e 434 votos em branco (1,96%), 
resultando em 21.302 votos válidos.

Para a Câmara de Vereadores, Douglas Cetto-
lin (MDB) foi o mais votado, com 1.715 votos. Além 
dele, irão compor o Legislativo a partir de 2025, 
Livio Bortolini (PP) 1.077 votos, Marcia Pedersetti 
(PP) 1.065 votos, Bruno Pilatti Bortolini (PL) 906 vo-
tos, Cássio Fachi (PP) 810 votos, Luana Meneghetti 
(MDB) 715 votos, Leandro Delazeri (PP) 638 votos, 
Arnaldo Seganfredo (MDB) 624 votos e Giovan Flo-
res (PL) 561 votos. 

Na eleição proporcional, foram 523 votos nu-
los (2,36%) e 1.003 votos em branco (4,52%). Dos 
20.643 votos válidos para o Legislativo, 96,4% foram 
para um dos candidatos, enquanto que 3,6% foram 
para a legenda.

Desde setembro, Microempreendedores In-
dividuais (MEIs) têm novas regras para emitir 
notas fiscais, implementadas pela Nota Técnica 
2024.001. As novas regras obrigam MEIs a inse-
rir o CRT 4, que é o Código de Regime Tributário 
específico do MEI, na emissão das Nota Fiscal 
Eletrônica (NF-e) e Nota Fiscal de Consumidor 
Eletrônica (NFC-e). O código permite que a Re-
ceita Federal identifique que a nota fiscal foi 
emitida por um MEI. Outra mudança foi a atuali-
zação na tabela do Código Fiscal de Operações 
e Prestações — utilizado para descrever a natu-
reza da operação registrada — que agora inclui 
novos códigos que podem ser utilizados pelos 
MEIs. A atualização tem o objetivo de dar mais 
clareza e especificidade às operações realiza-
das pelos microempreendedores.


